

# PJSN

## Sasar Personil Polri dan TNI, Bidpropam Polda NTB Razia Sejumlah Hiburan Malam di Wilayah NTB

Syafruddin Adi - NTB.PJSN.OR.ID

Nov 8, 2024 - 12:10



*Giak Gaktibplin Bid. Propam Polda NTB, di wilayah Senggigi Lombok Barat, Kamis (07/11/2024)*

Mataram NTB - Untuk mencegah berbagai jenis pelanggaran Personil Polri Polda NTB, Subdit Provos dan Subdit Paminal Bidang Propam Polda NTB melaksanakan Penegakkan Ketertiban dan Kedisiplinan (Gaktibplin) gabungan bersama POM TNI (AL, AD dan AU) serta sat Provos Brimob Polda NTB, Kamis (07/11/2024).

Kegiatan Gaktibplin kali ini dilakukan di tempat-tempat hiburan malam di wilayah Senggigi, Kabupaten Lombok Barat dengan sasaran TNI / Polri. Kegiatan tersebut dipimpin Ps. Kasubbid Paminal Polda NTB Kompol I Made Yogi Purusa Utama SE., SIK., MH.

Kepala Bidang Propam Polda NTB Kombes Pol. Dedy Darmawansyah SIK., SH., MH., Melalui Kasubbid Paminal Polda NTB mengatakan Gaktibplin ini merupakan upaya dalam rangka mencegah dan mengantisipasi adanya pelanggaran yang dilakukan Personil Polri maupun TNI di tengah masyarakat.

Selain merupakan tugas rutin yang dilakukan secara berkala oleh Bid Propam Polda NTB baik secara internal Polri maupun dengan melibatkan Lembaga lain seperti TNI dengan tujuan untuk memastikan anggota Polri Polda NTB tidak melakukan berbagai pelanggaran yang akan menimbulkan gangguan Kamtibmas.

“Kita tentu akan menindak tegas sesuai kode etik dan sidang disiplin apabila menemukan anggota Polri Polda NTB yang melanggar aturan baik aturan hukum maupun aturan disiplin internal Polri, “ucapnya.

Langkah ini merupakan salah satu upaya dalam meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap institusi Polri sehingga citra baik Polri akan terus meningkat di mata publik.

Menurut Yogi, upaya seperti ini rutin dilakukan baik secara internal Polri dengan melakukan razia dan merespon masukan masyarakat, juga dilakukan secara berkala dengan melibatkan unsur TNI.

Kegiatan seperti tentu diharapkan menjadi alarm bagi personil Polri dan TNI agar dalam melaksanakan aktivitas di tengah masyarakat dapat bersikap sopan serta tidak melakukan kegiatan melanggar hukum maupun kode etik.

“Jadi jangan sampai mentang-mentang Polisi atau TNI terus sembarangan melakukan pelanggaran di luar sana. Ini tentu akan kita tindak, “tegasnya.

Ia berharap upaya rutin seperti ini ke depan dapat mengangkat citra positif Polda NTB di mata masyarakat. (Adb)